



#LAESCUELAESNUESTRA

Suman amparos vs. plan de SEP

**VAN 50 RECURSOS AL
MOMENTO, INFORMA
LETICIA RAMÍREZ**

POR A. GARCÍA Y E. CASTILLO
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Hasta el momento, se han presentado alrededor de 50 amparos contra La Escuela es Nuestra, y en alrededor de 26, las autoridades judiciales han determinado han sido declarados improcedentes, informó la secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez.

En su comparecencia ante diputados de la Comisión de Educación, la funcionaria garantizó que respetarán lo que determinen las instancias judiciales en torno a este tema, sin dejar de hacer la tarea que les corresponde en materia educativa en el marco de la ley.

“No hay una actitud de ir en contra de las determinaciones que marca el Poder Judicial. A partir de eso, tenemos el programa de la Escuela es Nuestra, y sí, definitivamente es un programa que es absolutamente transparente. Yo he estado al pendiente. Confío en la importancia de ese programa, en una propuesta de atención a la población más vulnerable, si necesitamos que la población que se encuentra en las zonas más marginadas sea atendida. Si hay observaciones, pues se tendrán que solventar porque no hay nada que ocultar”, indicó.

En la reunión, diputados federales cuestionaron que esté

al frente de la educación, cuando no cuenta con el perfil para llevar los destinos de la SEP.

Esther Mandujano del PAN, fue la primera en poner la duda en la tribuna, con cuestionamientos sobre su capacidad en el destino educativo.

“La persona que esté al frente de esta secretaría tan importante debe sin duda, tener una amplia experiencia en el tema ¿Estará a la altura de asumir el liderazgo de la política educativa de nuestro país? ¿Su experiencia y preparación académica serán suficientes para liderar la Secretaría de Educación Pública?”, cuestionó la panista. ●